## Rücktritt des LTV-Lehrwarts

Verband

Aus beruflichen Gründen hat Axel Zechlin des LTV-Präsidium über seinen sofortigen Rücktritt vom Amt des Landeslehrwart informiert.

Diese Entscheidung sei ihm schwer gefallen, schreibt er in seinem Rücktrittsschreiben und ergänzt: "Ich blicke auf sechs wunderbare Jahre mit Euch zurück und bin dankbar für die gemeinsamen Erlebnisse und Erfahrungen."

In den vergangenen Tagen haben sich in seinem beruflichen Leben grundlegende Veränderungen – auch örtlicher Natur - ergeben, die es ihm nicht mehr erlauben, die Funktion so auszuüben, wie er sich das selbst vorstellt.

Zugleich wird Axel Zechlin weiterhin als Wertungsrichter dem Tanzsport verbunden bleiben und das Präsidium des Landestanzsportverband Berlin bedankt sich sehr für seine kompetente und gewissenhafte Amtsführung in den beiden vergangenen Amtsperioden.

Über eine Nachfolge wird das LTV-Präsidium zu gegebener Zeit beraten – zunächst greift die bekannte Vertretungsregelung, wonach der Landessportwart die Vertretung übernimmt. Anfragen zu allen Lehrthemen mögen bitte zunächst an die LTV-Geschäftsstelle gerichtet werden.

05.11.2024 18:00 von Thorsten Süfke